

7月26日(木)
パトロール隊、出動!

小学生が青色防犯パトロールカーでの町内パトロールを体験し、普段乗る機会のない乗り物にドキドキしたようすで乗り込んでいました。

この日は、吉浜公民館から出発して吉浜小学校区内を巡回し、地域の安全を自分たちの目で確認しました。この体験で、“青パト”がまちの防犯に貢献していると学ぶことができました。



|| 7月31日(火) 本物の“ニセモノ”をつくろう!

食品サンプルを作る講座が吉浜ふれあいプラザで行われました。講師の竹内繁春さんは、TVチャンピオンで優勝したその道の達人です。作品を作るときの色の混ぜ方・ものを形づくる技はまさしく職人芸で、天ぷらのざらざらとした質感やキャベツの断面の再現具合に、見学していた保護者からも歓声があがりました。思わず「食べたいな」と言い出す小学生も見られ、とても和やかで楽しい講座となりました。

8月5日(日) 高小デー、親子で夏を楽しむ

着衣水泳・ウォークラリー・流しそうめん・消防ホースによる放水体験など、日常ではできない体験を楽しました。夕方になっても夏の暑い日差しが残る中放水される水は、防災意識の啓発だけでなく涼を届けるのにも一役買い、スイカやかき氷を味わいながら真夏の1日を楽しむ姿があちこちで見られました。



8月5日(日) 子どもたちがつくる夏祭り

「eデー ふれあいの翼」が翼小学校にて行われ、小学生が店の運営を行うチャレンジマートを中心にイベントは大盛況となりました。吹奏楽では、迫力ある演奏に拍手が巻き起こり、太鼓の演奏では、全員が乱れなく動きを揃えて太鼓を打つようすに注目が集まりました。夕方からは盆踊りも行われ、多くの方がやぐらを囲んで踊りを楽しみ、浴衣姿の子どもたちの姿が夏祭りにいっそう華を添えました。

